

Montag, den 17.09. bis Freitag den 21.09.2018

In diese Woche waren alle Kinder der Primarschule aufgerufen, möglichst umweltfreundlich zur Schule kommen, d.h. zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Roller, in Fahrgemeinschaften oder mit dem Bus.

Für jeden umweltfreundlichen Schulweg wurden wieder Punkte gesammelt, die im Eingangsbereich der Schule auf die Verkehrsschlange „Zora Zisch“ aufgeklebt wurden.

Das Wetter war in dieser Woche sehr schön, so dass es vielen Kindern einfacher fiel zu Fuß oder mit dem Rad zur Schule zu kommen.

Am Ende der Woche hatten wir insgesamt 236 umweltfreundliche Schulwege gesammelt. Das waren 86% der Schulwege in dieser Woche, genau so viele wie letztes Jahr im September.

Im Frühjahr findet wieder eine „Mobile Woche“ statt. Vielleicht können wir dann diese Zahl noch ein wenig verbessern.

Zu Fuß, mit dem Roller oder mit dem Rad - macht Spaß und hält gesund!

